
Modaes

Entorno

Perú dispara un 14,5% sus exportaciones de alpaca en el primer semestre

De enero a junio, el sector vendió al extranjero 69 millones de dólares. La demanda de prendas y piezas de alpaca ha ido en alza en mercados como Brasil, Argentina, Ecuador, Países Bajos y Dinamarca.

Modaes
25 oct 2017 - 00:00

Perú dispara un 14,5% sus exportaciones de alpaca en el primer semestre

Las exportaciones de alpaca en Perú siguen al alza. En el primer semestre del año, la venta al extranjero de prendas de vestir y productos de decoración de alpaca se elevó un 14,5% en relación al mismo periodo de 2016, según la Comisión de Promoción del Perú para la Exportación y el Turismo (Promperú).

Entre enero y junio, las ventas de prendas de vestir al extranjero alcanzaron 69 millones de dólares. La demanda de alfombras, mantas y fundas de cojines ha ido en alza en Países Bajos, Argentina, Ecuador, Brasil y Dinamarca. Por su parte, productos como los cárdigans y bufandas son los más demandados en mercados como Estados Unidos, Chile, Alemania, Australia, Francia y Reino Unido.

La fibra de alpaca es una de las más solicitadas en el segmento del lujo por su suavidad y resistencia. Perú es el primer productor de lana de alpaca en el mundo, seguido por [Bolivia, que ha impulsado su producción con la apertura de una nueva fábrica.](#)

1 / 1

<https://www.modaes.com/entorno/peru-dispara-un-145-sus-exportaciones-de-alpaca-en-el-primer-semester>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes (www.modaes.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
